



# Der Tag des Wiener Wohnbaus 2024

Bereits zum fünften Mal feierte die Stadt Wien das Fest rund um den sozialen Wohnbau.

**T**rotz spätsommerlicher Hitze gab es auch heuer wieder tolle Stimmung beim Fest für die ganze Familie im Rudolf-Bednar-Park, der sich in ein weitläufiges Service- und Entertainment-Areal verwandelt hatte. Tausende Wienerinnen und

Wiener feierten bis in die Abendstunden und nützten das breite Angebot der Stadt an Service- und Unterstützungsleistungen zum großen Thema Wohnen.

## **Umfassende Information**

Am Infostand der Wohnberatung Wien ließen sich zahlreiche Besucher\*innen bei der Suche nach einer Gemeindewohnung oder einer geförderten Wohnung beraten. Unterstützung fanden sie persönlich und von Angesicht zu Angesicht bei der Mieterhilfe der Stadt Wien, die auch

## **» Sozialer Wohnbau sorgt für Leben auf höchstem Niveau.«**

Kathrin Gaál  
Vizebürgermeisterin, Wohnbaustadträtin

Soforthilfe bei allen rechtlichen Fragen rund ums Wohnen bot. Auch Mietverträge, Betriebskostenabrechnungen und Ablösen wurden kostenlos vor Ort überprüft. Das breite Beratungsangebot zu den Themen Leistbarkeit, Finanzierung von



Manuel Ortega heizt trotz Hitze ordentlich ein.



Die Workshops waren überall bestens besucht.



Waltraud Karner-Kremser mit Alexander Nikolai, Bezirksvorsteher Leopoldstadt

Wohnkosten, Mietrecht, Beihilfen und Förderungen hatte heuer den zusätzlichen Fokus auf Energieeffizienz. Passend dazu war die Wiener Klima-Tour mit Tipps zum Energiesparen wieder mit dabei.

### Spiel, Spaß und Musik

In Vertretung von Vizebürgermeisterin Kathrin Gaál eröffnete Waltraud Karner-Kremser, Vorsitzende des Gemeinderatsausschusses für Wohnen, Wohnbau, Stadterneuerung und Frauen, den Tag des Wiener Wohnbaus: „Ich danke allen Besucherinnen

und Besuchern und natürlich allen Servicebereichen und Partnern, die mitgeholfen haben, das Familien- und Beratungsfest zu einer so erfolgreichen Veranstaltung zu machen.“ Zu den Highlights des vielfältigen Unterhaltungsprogramms zählten heuer Robert Steiner mit OKIDOKI on Tour, Manuel Ortega und eine Mitmach-Kochstation von wohnpartner. ORF-Kräuterhexe Uschi Zewelitsch verzauberte ihr staunendes Publikum in der Gewürzwerkstatt mit der Anmischung von Kräuterseifen. Beim Riesenschach

versuchten neben Routiniers auch sehr junge Spieler\*innen erste raffinierte Spielzüge mit Figuren, die fast so groß waren wie sie selbst. Und ein Bewegungs- und Sportprogramm für die ganze Familie mit dem ASKÖ-WAT wird wohl Grund dafür sein, dass sich manch eine\*r mit Muskelkater an das Fest erinnern wird.

Der 1. Wiener Gemeindebauchor sorgte für den krönenden und Live-Musik von Monti Beton für den weithin tönenden Abschluss des gelungenen Nachmittags.